
Inteligencia de Mercados/Cultura de Negocios con Turquía

Saludos

Por: Legiscomex.com

El saludo más recomendado es el tradicional apretón de manos, el cual debe ser breve y firme manteniendo el contacto visual y evitando cualquier tipo de contacto físico. No es necesario volver a dar la mano al momento de despedirse. En el caso de las mujeres, es aceptable que sean saludadas y saluden, por lo menos en el ámbito empresarial, en lo social puede estar un poco más aisladas.

Dentro de la cultura turca, los más jóvenes deben saludar a las personas de mayor edad y rango, es habitual saludarlas con un beso en la mano derecha y colocar una mano sobre la otra. Cuando ingrese a una reunión debe saludar primero a los mayores, en el caso de no estar seguro comience por saludar a quien está más cerca de usted y sigan en el sentido contrario de las manecillas del reloj. Una vez las relaciones sean más amigables y familiares es común que se saluden con beso en la mejilla.

Sus interlocutores apreciarán el hecho de que pueda conocer algo más de su cultura, por lo que puede aprender algunas frases tradicionales para saludar, como por ejemplo "*Asalamu alaykum*" que quiere decir "*la paz sea contigo o con vosotros*", o "*Nasilsiniz*" que significa "*Cómo está usted*", "*Memnun oldum*" para responder "*encantado de conocerlo*", "*Gunaydin*" para decir "*buenos días*" e "*Iyi gunler*" para desear un buen día.

Material
de consulta
LEGISCOMEX.com